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贵阳幼高专举行申报“省级高水平高职学校”项目

编写工作专题研讨会

按照学校工作统筹安排与《贵阳幼高专申报省级高水平高职学校

工作方案》工作的持续推进，并经湖南铁道职业技术学院李忠华教授

为期一天半的线上集中培训后。2020 年 7 月 10 日下午，我校在峻德

楼一楼会议室召开针对申报“省级高水平高职学校”项目编写工作专

题研讨会。贺永琴、李炳昌、翟理红三位校长以及学校各部门负责人

参加会议，由质保中心主任孙立枫主持会议。

首先，孙立枫老师对我校申报“省级高水平高职学校”的工作进

展向三位领导和各部门负责人做简要汇报：对“双高校”申报书进行

任务分解；明确了各模块的撰写负责人，并完成了撰写提纲；同时邀

请李忠华教授对撰写工作进行一天半的线上集中培训。这次研讨会的

目的，即各模块负责人经过培训后，结合我校现状，打开思路，对原

有写作提纲进行修改。随后，按照建设方案中建设内容的顺序，各模

块负责人对听取加强党的领导、打造技术技能人才培养高地、打造技



术技能创新服务平台、打造高水平专业群、打造高水平双师队伍、提

升校企合作水平、提升服务发展水平、提升学校治理水平、提升信息

化水平、提升国际化办学水平等十个内容进行逐一汇报。

孙立枫老师做简要介绍

三位校领导听取了各位负责人的汇报后，一致表示提纲内容较前

次更加完整与丰富，同时也提出各种建议和工作安排。

翟理红副校长就打造高水平专业群方面提出，学校专业、专业群

要多元化发展，坚持“以幼为主，不唯幼”的思路，要求社工系以老

年服务与管理专业，艺术系以美术教育专业为核心组建专业群，并做

好相关工作。

李炳昌副校长则反复强调打造高水平双师队伍不仅是学校发展

的根本，也是我校申报“省级双高校”乃至“国家级双高校”的痛点。

要求相关部门大胆创新，目标要高，眼界要宽，并能具体落地按标执

行。



三位校领导互相交换意见

最后，贺永琴校长总结道：第一，相关部门，负责人还要进一步

解读国家、省相关文件精神，结合本校实际，撰写内容还需进一步凝

练。第二，分析了我校申报高水平高职学校的必要性、面临的机遇、

拥有的优势以及存在的困难。第三，各模块的分工需要做出相应调整，

最好专人专项。

三位校领导希望在申报工作能凸现学校优势和特色，争取“省级

高水平高职学校”申报成功；专业群，校企合作、国际交流等方面全

面开花结果。各部门、各系部都要按照工作要求，积极支持，配合申

报，全面推进学校的改革发展。
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